
5年 10月 21日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

施 設 名：悠心彩中西・ホリデイ市原 

施設種類：グループホーム・小規模多機能ホーム 

会議開催日時：令和 5年 10月 21日 

開 催 場 所：悠心彩中西・ホリデイ市原 事務所内

出 席 者： 

（ 人 数 ）

 

利用者 0人 知見を有する者等 1人 

利用者家族 1人 地域包括支援センター職員 0人 

地域住民の代表 1人 益田市職員 1人 

その他（代表者、管理者、施設職員等） 6人 

 

 議題① グループホーム現況報告 

・入居者数 9名（男性 1名・女性 8名） ・平均年齢 86.2才  

・平均介護度 2.4 ・事故 4件 ヒヤリ 3件 

 

【活動状況】 

・花火大会、敬老会、空港マラソン応援、誕生日会 

 

【今後の予定】 

・運動会、紅葉ドライブ 

 

議題② 小規模多機能ホーム現況報告 

・利用者の状況説明 ・平均介護度 1.6  

・事故 2件、ヒヤリ 1件 

 

【活動状況】 

・花火大会、収穫祭、敬老会、誕生日会、空港マラソン応援 

 

【今後の予定】 

・運動会、誕生日会、ドライブ 



議題②「身体拘束廃止（虐待防止を含む）について 

10月１３日に検討会を行い、スタッフ研修にて職員へ検討内容を報告しました。 

－ご意見－ 

・スピーチロックが多く、とっさの行動できちんと言葉にして言えない。 

・命を伴うことで危険と思ったら言わないといけない事もあるし、状況判断で

言う事もある。その後のフォローの言葉があると良いと思います。 

・愛情をもってすることは虐待ではなく、施設側も委縮する必要は無いと思い

ます。 

・普段から家族とのコミュニケーションがとれていればいいし、とることが 

大切な事だと思います。 

 

 －ご意見・ご要望－ 

・転倒が多い利用者がいるがどうして、変更申請をしてみては？ 

【回答】 

 歩行が難しく、声掛けしても拒否をするので見守りをしながら対応している。 

 入居して間もない方で様子を見ながら、変更申請については今後家族と相談

していきます。 

 

・全員にセンサーマットを置くことはできないのか？ 

【回答】 

 家族に相談して了承を得てから使用しています。 

 

・ヒヤリの報告で、針が落ちていたとありましたが恐いですね。 

【回答】 

 ダニ駆除の際に畳を上げた時に古い針が出てきた可能性もある。現在使用中

の針ではないので、利用者家族の持ち込み品に混ざっていた可能性もある。 

 

・コロナワクチン接種は全員受けないといけないんですか？ 

【回答】 

 家族に確認し、同意のある人のみ接種しています。 

 

・地区の消防訓練がありますが、参加されていますか？ 

【回答】 

 開催時間が送迎の時間と重なっている為、参加は難しい。職員だけも良いな

ら参加してみる。 

 

 

 



・事故報告にあったアームスリングとは何か？ 

【回答】 

 片麻痺の方で肘を固定している装具です。６年近く使用しているので、家族

も買い替えを検討している。 

 

・小規模の１日の利用者は何人ですか？ 

【回答】 

 多い時で１７～１８人です。 

 

・愛情と信頼でして頂いて感謝しています。 

・家族側から悩みを聞いてもらったり、相談して気持ちを伝える事が出来てよ

かったです。 

・相手が何をするか、何が起こるかわからなく対応も大変だと思います。 

 

・介護ロボットを導入してるところはあるか？ 

【市役所回答】 

 眠り SCANを導入してる施設もある。 

 

・介護ロボットにはどんな種類があるのか？ 

【回答】 

 電動歩行器や入浴介助ロボットなど色々な種類があります。過去には会話を

するロボットも導入していました。 


